



2020年6月16日（火）

三重県歯科医師会・大杉和司会長が 三重テレビ『Mie ライブ』に生出演 ～継続的な歯科受診促す～

6月4日（木）、大杉会長が三重テレビの地域情報番組『Mie ライブ』内の三重県歯提供コーナー「歯っぴーデー」に生出演しました。この日は「歯と口の健康週間」の初日に当たりましたが、残念ながら今年は様々なコンクールやイベント等、ほぼすべての事業が中止を余儀なくされています。大杉会長は新型コロナウイルスの感染拡大について、会員を対象に実施したアンケートをもとに、外出自粛等の影響が歯科医療の現場にも及んでいることを報告しました。

一方で、過度な受診控えが長引くことによって、歯と口の健康が損なわれてしまうことへの懸念も表明。歯科診療所では、従来から取り組んできた感染予防対策に加え、いわゆる「3密」回避やPPE（個人防護具）の一層の充実等を含めた新たな対策を講じていることを強調し、現時点では歯科医療現場での新型コロナウイルスの感染拡大は確認されていないことも伝えました。さらに、歯と口の健康は全身の健康と深くかかわっており、適切な口腔ケアが感染症の防波堤になる可能性にも言及。これまでと同じように、セルフケアとプロフェッショナルケアを両輪として、歯と口の、そして全身の健康を守っていきましょと、県民に呼び掛けました。



●問合せ先

公益社団法人 三重県歯科医師会
TEL：059-227-6488（代）
FAX：059-227-0510

三重県歯科医師会公式ウェブサイト
<https://www.dental-mie.or.jp/>



日本歯科医師会 PRキャラクター
よ坊さん（三重県）